
Les policiers de la Sûreté du Québec refusent l'entente de principe à 59.38%

Sainte-Julie, 15 septembre 2023 – Après une tournée du Québec d'une semaine pour présenter l'entente de principe survenue avec le gouvernement en juillet dernier, et un vote électronique qui s'est déroulé au cours des derniers jours, l'Association des policières et policiers provinciaux du Québec (APPQ) annonce que l'entente de principe prévoyant des augmentations de 21 % sur 5 ans a été refusée par les membres. Les policiers membres syndiqués de la Sûreté du Québec ont refusé l'entente à 59.38%, et ce, avec un taux de participation de 90.08%. Rappelons que le contrat de travail est échu depuis le 31 mars 2022.

« Ce refus par les membres s'explique, entre autres, par un contexte inflationniste et de montée des taux d'intérêt. Nous avons pourtant souligné au gouvernement, à maintes reprises au cours de la négociation, que les attentes de nos membres étaient élevées. Peut-être voudra-t-il enfin nous croire cette fois-ci! », a mentionné le président de l'APPQ, M. Jacques Painchaud.

Comme il se doit, l'Association respecte le processus démocratique et le vote exprimé par la majorité de ses membres. Elle sera de retour à la table de négociation dès que le gouvernement sera disposé à reprendre les pourparlers.

**Veuillez noter qu'aucune entrevue ne sera accordée pour l'instant.*

À PROPOS DE L'ASSOCIATION DES POLICIÈRES ET POLICIERS PROVINCIAUX DU QUÉBEC

L'Association des policières et policiers provinciaux du Québec (APPQ) est le plus important syndicat policier au Québec avec ses 5 700 membres. L'APPQ a comme mission de promouvoir le bien-être général de ses membres et de voir leurs intérêts économiques, sociaux, moraux et intellectuels, en conformité avec la Loi des syndicats professionnels. Les valeurs de l'Association sont l'union, la solidité, le dynamisme, la force et le respect. La devise de l'APPQ est « S'unir pour progresser ». L'APPQ a grandi et a prospéré à travers des luttes pour la reconnaissance de ses droits et pour devenir ce qu'elle est aujourd'hui, une association occupant une place importante dans le syndicalisme policier québécois, et même canadien.

- 30 -

Source :
Jacques Painchaud, président
APPQ

Pour information :
Annik Bousquet
BEAUDOIN relations publiques
Cell : 819 699-9347 | annik@beaudoinrp.com